

L'Alhambra à l'heure amérindienne



Une répétition générale publique se tient ce soir à 19 h. I.L.

SPECTACLE. Une troupe d'une vingtaine de jeunes de 12 à 25 ans présente demain et samedi à 20 h 30 une comédie musicale inédite à l'Alhambra. Inspirés de légendes amérindiennes, «Les éveilleurs de mémoire» content l'histoire d'une famille recomposée. Née il y a six ans, la Compagnie Zone Lumière œuvre dans un but éducatif et culturel. Ecriture, costumes, chorégraphie: les acteurs amateurs ont participé à tout le processus créatif. I.L.



Coup de cœur

Les éveilleurs de Mémoires

Théâtre de l'Alhambra, Genève

THÉÂTRE Depuis plus de six ans, l'association Zone Lumière offre à des adolescents et à de jeunes adultes de tous horizons l'occasion de monter un projet au sein d'une troupe en participant à chaque étape de sa réalisation. Cette année, la clique revient sur scène pour sa troisième création, «Les éveilleurs de Mémoires». Ce spectacle musical raconte l'histoire d'une famille ordinaire dont l'un des membres se laissera emporter par son imagination et guider par les souvenirs de son père d'origine amérindienne pour faire face aux difficultés rencontrées dans sa vie. Ve 25 et sa 26 janvier 2008 à 20 h 30. I"

Une histoire qui éveille la mémoire

Agés de 11 à 25 ans, ils sont les auteurs compositeurs et interprètes des «Eveilleurs de mémoire», une comédie musicale inspirée d'une légende.

La troupe genevoise s'est lancée sur les planches avec l'aide de Zone Lumière. Une association, notamment soutenue par le Département de l'instruction publique, et dont la vocation est d'offrir des espaces de créativité aux jeunes talents. Le thème de ce troisième spectacle est puisé dans les légendes amérindiennes. L'histoire relate ainsi la vie d'une famille ordinaire dont l'un des personnages se laisse emporter par son imagination. Les artistes ont participé à cha-

que étape de la création. L'objectif de Zone Lumière est en effet de permettre à chacun de se familiariser avec plusieurs domaines artistiques. Un travail de longue haleine, deux ans se sont en effet écoulés depuis l'écriture des premières notes jusqu'à la dernière touche chorégraphique. Le résultat de cette cogitation et mise en œuvre collectives sera présenté les 25 et 26 janvier prochains au théâtre de l'Alhambra. L'association produira également un disque du spectacle afin que ses créateurs ne quittent pas les feux de la rampe.

(adg)

■ «Eveilleurs de mémoire», 25 et 26 janvier Alhambra

LUNDI 21 JANVIER 2008
TRIBUNE DE GENÈVE